

El consejero López-Valverde ha participado en un simulacro de ciberataque con motivo del Día Mundial de Internet Segura que se celebra hoy

## La Comunidad de Madrid invierte este año 23 millones para reforzar la seguridad informática de sus infraestructuras y sistemas de información

- 12,5 millones están destinados a aumentar la protección en el ámbito sanitario, especialmente importante por el alto valor de sus datos y la criticidad de su servicio
- El Gobierno autonómico pondrá en marcha la Agencia de Ciberseguridad en este primer trimestre con la misión de planificar e impulsar diferentes iniciativas en toda la región

<u>6 de febrero de 2024.-</u> La Comunidad de Madrid va a reforzar la seguridad informática de sus infraestructuras y de sus sistemas de información en 2024 con una inversión de 23 millones de euros. Así lo ha anunciado el consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, en el simulacro ante un ciberataque organizado por el Día Mundial de Internet Segura que se celebra hoy, donde ha resaltado que el Gobierno regional está trabajando para "optimizar la protección necesaria que requieren los ciudadanos para que puedan acceder digitalmente a los servicios públicos sin riesgos".

López-Valverde ha comprobado el ejercicio organizado por la empresa TRC en su sede en la capital, donde se ha atacado a una red genérica de hospitales para comprobar la eficacia de los procesos de respuesta que ha de tener una organización ante un incidente de este tipo. Tras la simulación, ha destacado los recursos del Ejecutivo autonómico para aumentar la seguridad en el ámbito de la salud, especialmente importante dada la prestación del servicio esencial que se ofrece al ciudadano y el alto valor de sus datos. En este sentido, se invertirán 12,5 millones de euros que permitirán al personal sanitario trabajar de forma más eficiente, sobre todo teniendo en cuenta la implantación de nuevas tecnologías como la Inteligencia Artificial (IA).

La seguridad del Servicio Madrileño de Salud (SERMAS) no sólo se centra en minimizar el riesgo de incidentes, sino que también en la perspectiva de una recuperación inmediata ante un ciberataque. Para ello, cuenta con el proyecto de copia offline de los sistemas de información y sus datos, y con la contratación de ejercicios que sirvan tanto para la preparación de todos los implicados ante un suceso de estas características, como para la mejora de los procesos y procedimientos de respuesta.



Además, en 2024 aumentará el equipo de personas especializadas en ciberseguridad con perfiles técnicos, legales y mixtos, para que den un enfoque completo a la protección informática y a la privacidad del SERMAS.

## AGENCIA DE CIBERSEGURIDAD

López-Valverde también ha explicado que en el primer trimestre de este año se pondrá en marcha la Agencia de Ciberseguridad de la Comunidad de Madrid, que cuenta con un presupuesto inicial de 1,5 millones de euros. Este organismo potenciará las capacidades de la Administración frente a los crecientes ataques informáticos, trabajará con las entidades municipales de menos de 20.000 habitantes que no disponen de estrategias ni medios para proteger sus sistemas, fomentará el emprendimiento del ecosistema empresarial del sector, impulsará la cultura en este ámbito en la sociedad y ofrecerá a los ciudadanos el marco de confianza necesario en su relación con las tecnologías.

Por último, la Consejería de Digitalización cuenta en 2024 con nueve millones de euros para la protección de los portales y sitios web de la Administración autonómica, soportes de difusión de información y de tramitación electrónica que utilizan diariamente los ciudadanos de la región.